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時，北京西城原創基地卻正在跨海尋求素材、攬用人才，醞釀出一齣齣中文音樂劇作品；臺灣

面臨的將是人才流失的危機以及搶占華文音樂劇市場的先機。 

五、過去曾多次呼籲政府針對積極規劃針對中小型專業展演場館的建置、排練場的設置以及

結合跨領域及製作行銷思維的表演藝術園區，讓臺灣的表演藝術蓬勃發展，但至今仍未獲得積

極有效的回應；因此再次懇切呼籲，希望政府相關單位重視並展開積極作為。 

提案人：陳碧涵  李貴敏  邱文彥  孔文吉  徐欣瑩  

楊玉欣 

連署人：蘇清泉  王進士  簡東明  呂玉玲  楊麗環  

蔣乃辛  詹凱臣  王育敏  江啟臣  丁守中  

羅淑蕾  徐少萍  呂學樟  陳淑慧  曾巨威  

陳鎮湘  廖國棟  盧秀燕  吳育仁  鄭天財  

李慶華  廖正井 

主席：本案作如下決定：「函請行政院研處。」請問院會，有無異議？（無）無異議，通過。 

進行第二案，請提案人李委員桐豪說明提案旨趣。 

李委員桐豪：（17 時 3 分）主席、各位同仁。本院委員李桐豪、吳育昇、劉建國等 19 人臨時提案

，根據媒體報導警專學生早餐都是麵包搭冷飲，不少學生反應希望能吃到熱食，但校方以經費

不足為由拒絕。然經查證，警政署 103 年決算，警專學生每人每月伙食費為 2,774 元，104 年預

算編列每人每月為 2,872 元，等同於本島地區官兵伙食費 2,872 元，高於矯正機關成年收容人伙

食費 2,000 元。但由於矯正機關及國軍官兵不須另聘廚工，而警專仍有廚工之人事成本，故經費

顯然有未足之慮。爰建請行政院檢討警專伙食費預算，並提出改善作為，以使警專學生在寒冷

冬日有正常之熱食早餐。是否有當，敬請公決。 

第二案： 

本院委員李桐豪、吳育昇、劉建國等 19 人，根據媒體報導警專學生早餐都是麵包搭冷飲，不少學

生反應希望能吃到熱食，但校方以經費不足為由拒絕。然經查證，警政署 103 年決算，警專學

生每人每月伙食費為 2,774 元，104 年預算編列每人每月為 2,872 元，等同於本島地區官兵伙食

費 2,872 元，高於矯正機關成年收容人伙食費 2,000 元。但由於矯正機關及國軍官兵不須另聘廚

工，而警專仍有廚工之人事成本，故經費恐有未足之慮。爰建請行政院檢討警專伙食費預算，

並提出改善作為，以使警專學生在寒冷冬日有正常之熱食早餐。是否有當，請公決案。 

說明： 

一、根據營養行動機構（NAN, Agencies for Nutrition Action）的研究"Is consuming breakfast 

important for academic performance, maintaining a healthy body weight, and improving nutrient intake 

and lifestyle habits in children?" 報告指出早餐與學習表現具有正向關聯性。國泰醫院出刊的《營

養通訊》第 43 期亦提出營養、均衡、健康的早餐之重要性。 

二、本月經媒體報導警專學生兩周早餐內容，均為麵包搭配冷飲，不少學生反應希望能吃到

熱食，但校方以經費不足為由拒絕。根據警政署 103 年決算，警專學生每人每月伙食費為 2,774
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元，104 年預算編列每人每月為 2,872 元，等同於本島地區官兵伙食費 2,872 元，高於矯正機關

成年收容人伙食費 2,000 元。 

三、警專需另負擔聘請廚工之人事費用，故經費恐有未足之慮。警專現有廚工 21 人，平均年

齡 56 歲，負責準備警專生午晚餐，人力吃緊。爰建請行政院檢討警專伙食費預算，並提出改善

作為，以使警專學生在寒冷冬日有正常之熱食早餐。 

提案人：李桐豪  吳育昇  劉建國 

連署人：楊玉欣  詹凱臣  蔣乃辛  丁守中  邱文彥  

葉津鈴  蔡正元  江啟臣  江惠貞  陳鎮湘  

賴振昌  王育敏  鄭天財  吳育仁  張嘉郡  

簡東明 

主席：本案作如下決定：「函請行政院研處。」請問院會，有無異議？（無）無異議，通過。 

進行第三案，請提案人邱委員文彥說明提案旨趣。 

邱委員文彥：（17 時 5 分）主席、各位同仁。本院委員邱文彥、江惠貞、陳碧涵、李貴敏、楊應

雄、李慶華、楊玉欣、陳鎮湘等 36 人臨時提案，近年來我國期望參與國際，保護地球環境、維

護文化資產、提升人類福祉和促進全球永續發展，陸續推動參與 WHA、UNFCCC 和 ICAO 等國

際組織，但前路漫漫；我國因漁業實力堅強，反而有機會以「漁捕實體（fishing entity）」概念

加入許多國際漁業養護公約與組織。爰建議行政院積極考量新的思維，以「環境實體（

environmental entity）」或「文化實體（cultural entity）」的概念推動加入國際組織；另鑒於金門

擁有獨特之戰地文化，並保存完整之閩南式建築群落，行政院應籌組專案小組，優先推動以文

化實體概念，向「聯合國教科文組織（UNESCO）」嘗試申請世界文化遺產。是否有當，敬請公

決。 

第三案： 

本院委員邱文彥、江惠貞、陳碧涵、李貴敏、楊應雄、李慶華、楊玉欣、陳鎮湘等 36 人，近年來

我國期望參與國際，保護地球環境、維護文化資產、提升人類福祉和促進全球永續發展，陸續

推動參與 WHA、UNFCCC 和 ICAO 等國際組織，但前路漫漫；我國因漁業實力堅強，反而有機

會以「漁捕實體（fishing entity）」概念加入許多國際漁業養護公約與組織。爰建議行政院積極

考量新的思維，以「環境實體（environmental entity）」或「文化實體（cultural entity）」的概念

推動加入國際組織；另鑒於金門擁有獨特之戰地文化，並保存完整之閩南式建築群落，行政院

應籌組專案小組，優先推動以文化實體概念，向「聯合國教科文組織（UNESCO）」嘗試申請世

界文化遺產。是否有當，請公決案。 

提案人：邱文彥  江惠貞  陳碧涵  李貴敏  楊應雄  

李慶華  楊玉欣  陳鎮湘 

連署人：鄭天財  吳育昇  呂玉玲  呂學樟  徐欣瑩  

廖國棟  林鴻池  蘇清泉  王進士  徐少萍  

吳育仁  簡東明  孔文吉  王廷升  賴士葆  


